

DLC Finale in Oschersleben

Das HMC Racing Team ist mit 14 Punkten Vorsprung in der Moto 1000 Klasse angereist.

Unser Plan war aber das Rennen zu gewinnen und nicht zu verwalten.

Leider ist

[Steve](#)

, der uns in Oschersleben unterstützt hat in der zweiten Runde gestürzt.

Dann ist leider

[Thorsten](#)

auch noch runtergefallen.

Er hat's aber extrem elegant gelöst.

Nach einem Highsider ist er auf dem Moped gelandet und ist wie ein Aussie auf dem Ding sitzend durch die Gegend gerutscht 🤔

Sein pelzigen Arsch hat er bei dem Stunt auch noch leicht angekohlt 😂

Die Nassen und kalten Temperaturen haben es den Teams nicht leicht gemacht.

Nach meinen ersten Turn ist Steve raus .

Leider ist in seiner dritten Runde Ende Start / Ziel bei seiner Fire Blade ein Folgeschaden des ersten Unfalls aufgetreten.

Seine Elektrick ist beim anbremsen der ersten Kurve ausgefallen.

Dabei ist er leider das zweite mal zu Boden gegangen.

Zu allen Übel ist die Honda dabei abgebrannt 🧑🏻🔥

Wir haben dann versucht es wieder zu zweit zu Ende zu fahren .

Dann ist aber dem Thorsten beim Anbremsen auf der Gegenraden

das Vorderrad eingeklappt.

Die BMW hat bei den Überschlägen doch einiges einstecken müssen 😞

Wir hatten dann 1,5 Stunden vor Rennende keine Chancen mehr das Rennen zu gewinnen . 🧑🏻

Als Langstrecken Rennfahrer blutet mir das Herz,

das wir dann aufgegeben haben 😞

Wir sind dann in der Meisterschaft auf den dritten Tabellenplatz 🏆 zurück gefallen.

Egal 😊

Mund abputzen, nächste Jahr zurückkommen und den Jungs und Mädels den Arsch versohlen 😊

Ich freue mich jetzt schon wie Bolle auf die DLC Saison 2021 🏆

